
答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

令和３年６月 

議員名  小久保 重孝 

担当部 企画財政部 担当課 企画財政課 

質問年月日   令和３年６月 22日 

質問事項 公共交通について 

【質問要旨】 

私たちの地域にとってより良い公共交通を考える上で、事業者側との接点の持ち方

が大事で、経営側、働く人たちと共に議論しながら、よりマッチした政策に結つけられ

るのではないか。また、経営側もコロナ禍の中、大変厳しい経営状況が続いている。 

その支援も検討できないか。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

（公共交通をより良いものにしていくのには）事業者側が労使一体となって取り組

むことが大事です。また労働者を守るという視点も大事。労使が一体となって、市民に

役立つサービスという方向が見出せれば、働く人への直接支援もあっていい。 

そこら辺を十分に議論していきたい。 

（経営側への支援については）持続可能な経営をしていかなければ公共交通は維持で

きない。経営に対する議論も当然やらなければならない。今後業者との話合いをしてい

く中で、市民に役立つサービスを含めて議論していきたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和４年 10月３日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和４年10月13日現在 

 

事業者と協議を行い、障がいの有無や年齢に関わらずタクシーの利用を促す取組み

として、令和４年度に「ユニバーサルデザインタクシー導入補助金」、「ユニバーサ

ルドライバー研修事業補助金」を新たに創設しました。利便性向上の取組を行う事業

者に対し支援を行っております。 

また、コロナ禍による公共交通事業者への経営支援を図るため、「原油価格・物価

高騰対策支援金」の交付を行います。 

 



答弁指定事項進捗状況調書 

 

令和３年６月 
議員名  小久保 重孝 

担当部 経済環境部 担当課 環境衛生課 

質問年月日   令和３年６月22日 

質問事項 SDGsへの取り組みについて 

【質問要旨】 

私たちの生活に悪影響を与えるマイクロプラスチックについて、意識を

高めることが大事です。まずは海をきれいにするイベントを企画して市民

に参加してもらうなど、検討してもらいたい。 

【答弁要旨】            【答弁者：経済環境部長】 

市民の意識を高める取り組みは必要。新法もできてプラスチック資源の

一括回収も努力義務となる。市民の方にはプラスチック資源回収に協力い

ただくお願いをするだけではなく、なぜ今やらなければならないかをPRし

ていくことで、マイクロプラスチックごみへの対応にも関心を持ってもら

えるような取り組みを今後検討していきたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和  年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和５年11月２日現在 

 

 市民意識を高める取り組みは必要と考えており、「市主催や他団体との共催などの

手法」や「取り組みの内容」について、ごみ減量化対策などとあわせて事業効果、継

続性等を勘案し引き続き検討して参ります。 



答弁指定事項進捗状況調書 

 

令和３年６月 

議員名  小久保 重孝 

担当部 教育部 担当課 生涯学習課 

質問年月日   令和３年６月 22日 

質問事項 SDGs への取り組みについて 

【質問要旨】 

SDGs への取り組みとマイクロプラスチックへの取り組みは、全庁的に意識を持っ

て取り組んでもらいたい。市長はどのように考えているか。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

（ドキュメンタリーなどを見ていると）南極の動物の胃からもプラスチックが出て

くるなど非常に深刻です。海洋は食物連鎖で成り立っている。それ（プラスチック）が

蓄積されていくことは明らかです。我々も知らず知らずのうちに、原因者になっている

可能性もある。これへの取り組みは簡単ではないが、行政は原因者とならないよう確認

しながら作業していきたい。 

人工芝の話もあったが、排水路にプラスチックを取る仕組みをつくるなど、やれるこ

とは即やっていきたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和４年 11月９日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和４年11月９日現在 

 

まなびの里サッカー場人工芝グラウンドの排水溝において、マイクロプラスチック

の流出を防ぐため、流出防止網を10か所に設置いたしました。 

今後は設置した流出防止網の定期的な点検に加え、引き続き排水路及び雨水桝の清

掃を実施して参ります。 

 


